

## Actuación de Navidad de las Escuelas de Folklore

lunes, 21 de diciembre de 2015

La Escuela de Folklore de Val de San Vicente organiza como cada año su actuación navideña que en esta ocasión será el próximo martes 29 de diciembre.

Tal como viene haciendo estos últimos años, a media tarde habrá una pequeña actuación de pandereta y de rabel en la residencia geriátrica Fuenteventura de Luey donde se interpretarán villancicos y canciones populares.

A continuación y como novedad este año, actuaremos en la iglesia parroquial de Luey y aprovecharemos la oportunidad para recoger productos de primera necesidad destinados al banco de alimentos de Val de San Vicente.

El día a terminar con una reunión en la casa de concejo de Luey en la que no faltará el cava para brindar por el año nuevo.

Esta actuación está organizada por la asociación Llamaca en colaboración con el Concejo de Luey y el Ayuntamiento de Val de San Vicente.

Pulsa sobre la imagen para verlo a tamaño grande.